



## El atleta torreño Ángel Salinas revalida sus títulos regionales de 100, 200 y 400 metros

*Logró los tres oros en el campeonato máster al aire libre disputado en Lorca el pasado domingo 2 de junio*

04/06/19 – El atleta torreño Ángel Salinas vuelve a sumar nuevos títulos con los que engordar su extenso palmarés. Los últimos los ha conseguido en el campeonato máster al aire libre disputado en Lorca el pasado domingo 2 de junio, donde logró tres nuevos oros. Lo hizo en las modalidades para mayores de 65 años de 100 (13'43"), 200 (27'81") y 400 metros lisos (1:05'28"), sus favoritas y en las que viene dominando el atletismo regional de su categoría en los últimos años.

*"Ángel es una fuente inagotable de éxitos para nuestro deporte y de inspiración para sus vecinos y vecinas",* explica la alcaldesa en funciones, Isabel María Zapata, que ha felicitado al veterano atleta por estos nuevos éxitos.

### Últimos éxitos

Salinas se proclamó en Ourense el pasado marzo campeón nacional de 60, 200 y 40 metros lisos de veteranos mayores de 65 años. Pocos días después participó en el mundial de pista cubierta máster de Torun (Polonia), donde fue quinto en la prueba de 200 metros lisos. *"En la de 400 metros lisos tuvo muy mala suerte, porque en los últimos metros un rival le hizo caer y perdió la plata o el bronce que tenía casi asegurado",* señala el concejal de Actividad Física y Deportes en funciones, Ginés Pérez.



### +INFO